

El Opus Dei ya tiene nuevo consejo general y nueva asesoría central

Fernando Ocariz, nuevo prelado, tras confirmar a Mariano Fazio como vicario general, nombra al español Antoni Pujals como vicario secretario general y logra el refrendo del congreso electivo para los otros órganos de gobierno

El sábado 28 de enero se hizo público que monseñor **Fernando Ocariz**, nuevo prelado del Opus Dei, había nombrado a los miembros del consejo general, organismo que, junto con la asesoría central, le asiste en el gobierno pastoral de la prelatura. Con la aprobación de quienes participan en el tercer congreso electivo del Opus Dei, el prelado nombró a **Mariano Fazio** (Buenos Aires, 1960) vicario general y al sacerdote **Antoni Pujals Ginebreda** (Terrassa, 1955) vicario secretario general (había sido vicario de la delegación en Cataluña desde 2002 hasta 2016).

El prelado nombró también, en la misma fecha, tres vicesecretarios, un prefecto de estudios y un administrador general para la atención de los distintos ámbitos de la labor formativa y apostólica de los hombres del Opus Dei: iniciativas con la juventud, evangelización de la familia, formación teológica y espiritual, etc. Se trata de: **Javier de Juan** (Pamplona, 1975), vicesecretario; **Carlos Cavazzoli** (Buenos Aires, 1962), vicesecretario; **Matthew Anthony** (San Luis, 1972), vicesecretario; **Luis Romero** (Barcelona, 1962), prefecto de estudios; y **Julien Nagore** (Pamplona, 1951 y residente en París desde la juventud), administrador general.

Han sido igualmente nombrados los delegados regionales en las diversas circunscripciones en que se divide geográficamente el trabajo apostólico de la prelatura, que actualmente son 49. Proceden de más de 30 naciones.

Desde 2010, era vicario secretario general del Opus Dei el sacerdote español **José Javier Marcos** (Palencia, 1961).

Otros nombramientos de sacerdotes han sido los de **Javier Yáñez** (Barcelona, 1976) y **Carlos Nannei** (Santa Fe, 1945), para los servicios respectivos de director espiritual y procurador ante la Santa Se-



Imagen de la eucaristía del viernes 27 de enero, en la que se produjo la entrada solemne en la iglesia prelatía de Santa María de la Paz del nuevo prelado, Fernando Ocariz.

de. El director espiritual ayuda al prelado en la orientación espiritual de los fieles de la prelatura y en cuestiones de doctrina y liturgia y es el responsable del acompañamiento a los socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz. Por su parte, el procurador se ocupa más directamente de las relaciones de la prelatura con la Santa Sede.

Asesoría central integrada solo por mujeres

Por otro lado, el martes 31 de enero, se hizo público que, con la aprobación de las congresistas participantes en el congreso general, el prelado ha nombrado a **Isabel Sánchez Serrano** (Murcia, 1969)

secretaria central, y a **María Díaz Soloaga** (Madrid, 1970), secretaria de la asesoría. Asimismo el prelado designó también para la atención de los distintos ámbitos de la labor formativa y apostólica con jóvenes, familias, iniciativas educativas y sociales a: **Nicola Waite** (Oxford, 1979), **Carla Vassallo** (Palermo, 1976), **Kathryn Plazek** (Pittsburgh, 1988), vicesecretarias; **Susana López** (León, 1971) y **Rosario Libano Monteiro** (Lisboa, 1960), prefectas de estudios y de auxiliares respectivamente, e **Inocencia Fernández** (Madrid, 1954), procuradora central para administración de recursos.

Además han sido nombradas las delegadas del prelado en las diversas circunscripciones en que se divide geográficamente el trabajo apostólico de la prelatura. ■